



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 019- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Chorobamba recibe respaldo del Consejo Regional Cajamarca

La comunidad campesina de Chorobamba (Cajabamba) realizó una asamblea general, en la que participaron autoridades locales y provinciales de la provincia de Cajabamba. Además estuvieron presentes consejeros regionales y equipo técnico del Gobierno Regional de Cajamarca.

El presidente del Consejo, Manuel Ramos Campos, sostuvo que desde el Gobierno Regional de Cajamarca se estará apoyando esta medida de lucha en la medida que le sea posible técnica y legalmente. “Mientras tengamos facultades como Consejo Regional de aportar a la conservación de esta comunidad, lo vamos hacer”, agregó.

El consejero regional de Cajabamba, Juan Monroy, sostuvo que se está promoviendo la declaratoria de interés regional de zonas que se utilizan para la agricultura y ganadería. Además de la conservación del medio ambiente.

La comunidad campesina de Chorobamba está solicitando la nulidad del proceso judicial que afronta dicha comunidad y que exigen su desalojo, la intangibilidad del valle de Condebamba y se les de la seguridad del caso a través de la Policía Nacional del Perú, puesto que temen por sus vidas.

Los dirigentes manifestaron que se estará realizando una movilización este 30 de enero en la provincia de Cajabamba.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de enero del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA